

Preparan seminario de política

#DEMOCRACIA

PARTICIPAN EXPERTOS EN TEMAS ELECTORALES DEL INE Y LA UNAM, ENTRE OTROS

POR ALMAQUIO GARCÍA

Con la participación de expertos en materia política y electoral, el 21 y 22 de abril se realizará el seminario Los desafíos de la Democracia, a 45 años de la Reforma Política.

En la inauguración estarán presentes Lorenzo Córdova, presidente del INE; Leonardo Lomelí, secretario general de la UNAM; Carola García, directora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, y Fernando Castañeda, presidente del Comité Académico de la Cátedra Madero.

El titular del INE impartirá una conferencia en la que hablará sobre la importancia de la construcción de la democracia a partir de la pluralidad, el respeto de las reglas de participación de las minorías y las mayorías y el camino hacia la consolidación democrática.

Otras actividades son las mesas de reflexión "Minorías, Pluralismo y Representación", con la participación de Cuauhtémoc Cárdenas y Jacqueline Peschard, y "Garantías de imparcialidad y equidad: la autonomía del árbitro", con los expresidentes del INE, José Woldenberg y Leonardo Valdés Zurita.

Los temas que también se podrán seguir de manera presencial o a distancia

son "Autonomías, razones y condiciones" y "Las amenazas y riesgos de la esfera pública" en donde se hablará de cómo la autonomía constitucional y legal de algunas instituciones ha garantizado que las funciones clave que realizan no se vean influenciadas por la coyuntura política.

El seminario recuerda que el uno de abril de 1997, en el segundo informe del gobernador constitucional de Guerrero, Rubén Figueroa, el entonces secretario de Gobernación, Jesús Reyes Heróles, pronunció un célebre discurso que abrió el camino a la Reforma Política. ■

2

DÍAS DURA EL SEMINARIO CON EXPERTOS.

5

MESAS DE ANÁLISIS LAS QUE SE REALIZAN.

¿DE QUÉ TRATA?

- La Cátedra Madero es una figura jurídica en procesos de reflexión.
- Se puede convocar a investigadores, estudiantes y docentes.
- La misión es divulgar información sobre el estado de la democracia.

